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      根利の道祖神 

 根利の金久保橋近くの崖の上に徳利と 

盃をもった、衣冠束帯の公家の姿をし、 

手つないでいる双体の道祖神が祀られて 

います。 

 根利は、高戸谷と旧黒保根村の水沼を 

結ぶ街道の宿場としてにぎわい、以前は 

この道の前を多くの人が通っていたと思 

いますが、今では新しい道ができたため人通りも絶え、木立

のなかに人知れずたたずんでいます。 

 この道祖神は、文化５年（１８０８）に建立され、祝言像

とよばれる形態で祝い事を表しているといわれ、市内でもた

くさん見ることができます。 

園原の武尊神社 

 園原の武尊神社では、地区の繁栄、五穀豊穣、子どもの健

やかな成長などを願って「エーチョ祭り」が、１１月１５日

におこなわれてきました。 

             氏子の人たちが小学校入学前

の男の子を、「エーチョ、エーチ

ョ」と言いながら胴上げするとい

うもので、「エーチョ」とは、長

く栄えるという意味があるとい

われています。 
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 議会改革特別委員会は 21 日、委員会を開き、議員定

数及び常任委員、委員会数などの適正化について、議会

報告会、意見交換会等の広報広聴活動について、常任委

員会・委員協議会のあり方及び発言制限などについての

3 項目について、協議がはじまりました。 

 議員定数については、2 人削減する意見や議員定数は

現在の 20 人を維持するといった意見が出され、議会報

告会については全会派が実施するべきとの意見でした。 

 沼田市成人式が 12 日、利根沼田文化会館で開かれ

409 人（男性 211 人、女性 198 人）が参加し、会場

では同級生との再会などを喜ぶ姿がみられました。 

                 今年の新成人は、

男性 266 人、女性

249 人、合計 515

人でした。 

 地区別の新成人の

人数では、沼田地区

が 179 人で最多で

した。 

 日本共産党第２８回党大会は、１４日から１８日までの５日間、熱海市

で開かれ全国から７００人を超える代議員が参加し、大東議員も群馬県の

代議員の一人として参加しました。 

 党大会では、１６年ぶりの綱領の 

一部改定や市民と野党の共闘の発展、 

全国の活動などが明るくロマンに満 

ちた発言が相次ぎました。 

 党大会では、世界的に矛盾に直面 

している資本主義に代わる新しい社 

会を開く、展望とロマンが示されま 

した。 

 大東議員は、１２月定例市議会の一般質問で、通学路の安全対策、学校、

ＰＴＡ、地域が連携し子どもの安全を守るよう求めました。 

 教育長は通学路の安全確保について、「関係機関が連携を図り、合同点検

や危険個所の対応をすすめている」と答え、学校、ＰＴ

Ａ、地域との連携については、「連携や協働を深めていけ

るよう指導している」と答えました。 

         大東議員は、学校、ＰＴＡ，地域が情報を共有し、子

どもの安全を守るよう要望しました。 


